



Osterfeld, den 28.09.22

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
heute erhalten Sie ein paar wichtige Informationen.

Corona:

die ersten Coronafälle sind an unserer Schule aufgetreten. Aus diesem Grund weise ich noch einmal auf die Absonderungsdauer hin.

Infizierte Personen haben sich, nachdem sie Kenntnis über ein positives Testergebnis erhalten haben, für fünf Tage in häusliche Isolation zu begeben. Die Isolation endet automatisch nach fünf Tagen. Ein negativer Test ist nicht mehr verpflichtend, aber absolut empfehlenswert.

Die fünf Tage zählen ab dem Tag des ersten positiven Tests.

Sollte Ihr Kind oder eine im Haus lebende weitere Person an Corona erkranken, wäre es wünschenswert, wenn Sie, soweit vorhanden, Geschwisterkinder ein bis zwei Tage zur Beobachtung zu Hause lassen.

Magen-Darm

Aktuell geht bei uns ein Magen-Darm-Virus rum. Sollte Ihr Kind daran erkranken, bleibt das Kind bitte, nachdem es das letzte Mal gespuckt, noch mindestens einen Tag zu Hause.

Parken vor der Schule

Die neuen Erstklässlerinnen und Erstklässler sind seit ein paar Wochen in der Schule. Somit möchte ich alle Eltern und Erziehungsberechtigte sowie alle Personen, die Kinder mit dem Auto zur Schule bringen oder abholen, darauf hinweisen, dass das Parken nur auf dem Parkstreifen und auf dem Parkplatz der Sporthalle erlaubt ist. Vor der Hecke gegenüber des Parkstreifens ist absolutes Halteverbot. Bitte achten Sie auch darauf, dass Sie vorsichtig ausparken. Es geht um die Sicherheit aller Kinder und Erwachsenen.

Schulentwicklungstag

Zur Erinnerung: Am Dienstag, den 04.10.22 findet für die Lehrkräfte der Schule ein Schulentwicklungstag statt. Die Kinder haben an diesem Tag schulfrei.

Letzter Schultag vor den Herbstferien

Der letzte Schultag vor den Ferien ist Freitag, der 07.10.22. Unterrichtsschluss ist nach Plan.

PÜZ

Nach den Ferien gehen wir in die nächste PÜZ-Runde. Viele Kinder werden in ihren jetzigen Gruppen verbleiben. Einzelne werden die Gruppe wechseln. Am letzten Schultag bekommen Kinder, die die Gruppe wechseln, dann einen Zettel mit der entsprechenden Information mit.

Mit freundlichen Grüßen

M. Rohloff
-Rektorin-